

166	UTBM service communication	L'Est républicain	Lundi 6 juin 2011
		24h Aire Urbaine	Radio Superflux - association des étudiants - AE

Une radio étudiante pour l'Aire urbaine

LES ÉTUDIANTS du club Superflux, membres de l'association des étudiants de l'UTBM, viennent de lancer une radio étudiante dénommée « Superflux ».

Après un an de préparation, la radio diffuse en continu sur internet.

Entièrement organisée et programmée par les étudiants, la radio propose une programmation musicale

variée et eclectique, du métal au reggae en passant par le rock, les musiques de jeux vidéo, les musiques nouvelles et rapportent également les évènements étudiants de l'Aire urbaine.

La radio, qui attend une autorisation pour passer en diffusion hertzienne, peut être écoutée sur le Net à l'adresse <http://superflux.utbm.fr/listen.pls>